

「後ろ確認OK！」

◇11月はスリップによる死亡事故が最も多い月です◇

◇道内各地にブラックアイスバーン出現！ 峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発！◇

◇急ブレーキの制動距離(40km/h) ぬれた路面:11m、ブラック:70m(6倍)◇

◇カーブや交差点よりも直線で比較的多い◇

◆◆◆スリップするのは、どんなとき？◆◆◆

スリップを伴う交通事故は、直線道路で多く発生しています。

- 道路が凍結していることに気づき、急激なブレーキ操作
- わだちでハンドルを取られ立て直すため、急激なハンドル操作
- 大型車とすれ違う際に、不用意なハンドル・ブレーキ操作など、操作不適がスリップの要因に！

◆◆◆スリップさせない運転◆◆◆

- 急激なハンドル・ブレーキ操作はしない！
- 対向車とすれ違うときやカーブの手前では、あらかじめ十分な減速！
- あせりは禁物、余裕を持った運転計画！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

敷き鉄板の積み下ろし作業時

ユニック作業に注意しましょう

- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検
- 手・足の挟まれ事故にも注意

夕方5時 信号交差点 横断歩道の女性、はねられ重体 前方不注意か？

56歳の女性を過失運転致傷で逮捕

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2019/11/18(月) 12:15

17日午後5時15分ごろ、広島県の国道の信号交差点で横断歩道を歩いて渡っていた女性（31）が直進してきた軽自動車にはねられ意識不明の重体です。警察は軽自動車を運転していた女性容疑者（56）を逮捕しました。警察は、容疑者の前方不注意の可能性もあるとみて事故の原因を調べています。

早朝6時 辺りはまだ暗かった

軽乗用車が、歩行者はね重体

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

◇気の緩み…が事故の原因◇

2019/11/18(月) 13:23

18日午前6時ごろ、熊本県の市道を走っていた軽乗用車が河川敷へ降りる道に曲がろうとしたところ、歩いていた近くに住む男性（70）をはねました。男性は頭などを強く打ち意識不明の重体です。軽乗用車を運転していた男性は出勤途中で、衝突する直前に男性に気づいたということです。辺りはまだ暗かったということです。

はみ出し トラックと正面衝突

軽ワゴン車の女性死亡

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2019/11/18(月) 18:00

18日午前9時半ごろ、佐賀県の国道で、軽ワゴン車とトラックが正面衝突する事故がありました。この事故で、軽ワゴン車を運転していた女性（55）が死亡しました。軽ワゴン車が対向車線にはみ出したということです。

早朝6時 歩行中の男性、トラックにはねられ死亡

◇ドライバーはライトをしっかりとつけて、安全確認すること◇

2019/11/18(月) 14:45

15日午前6時ごろ、千葉県の市道で、歩行中の男性（72）が4トントラックにはねられて死亡する事故がありました。